

Intercambia Evo Morales con Nadia Murad, Premio Nobel de la Paz 2018



La Paz, 19 sep (RHC) El presidente Evo Morales dialogó con Nadia Murad, Premio Nobel de la Paz 2018 y le agradeció su visita a Bolivia, en especial su lucha por la igualdad de género.

“Agradecemos la visita de la hermana @NadiaMuradBasee, Premio Nobel de la Paz 2018, que enriquece con su testimonio de vida el debate que consolida la igualdad de género y la lucha contra la violencia hacia las mujeres como norma social y política de Estado. #InclusiónEsRevolución”, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

Murad llegó este jueves a la ciudad de Sucre, Chuquisaca, para participar en el Foro Internacional de la Paz, previsto los días 20 y 21 de este mes, donde impartirá la conferencia 'Abordajes sobre la Violencia, Derechos Humanos y Paz'.

El evento tiene como objetivo fomentar una cultura de paz a nivel global y abordará temas como las violencias urbanas, la migración y la ciudadanía universal.

La activista iraquí, también Embajadora de buena voluntad de Naciones Unidas para la dignidad de los supervivientes de trata desde 2006, es reconocida por luchar contra la violencia hacia las mujeres y la erradicación de las armas de guerra y conflictos armados, labor que la hizo merecedora junto al congoleño Denis Mukwege de ese galardón el pasado año.

La distinguida visitante fue recibida por el canciller Diego Pary, y vino acompañada por el coordinador de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, Fernando Rocafull, y la directora general para el Acceso a la Justicia de la Secretaría de las Mujeres de México, Lidia Miranda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202632-intercambia-evo-morales-con-nadia-murad-premio-nobel-de-la-paz-2018>



Radio Habana Cuba